



NOTA DE PRENSA



Abierto el plazo para registrar actividades para los Días Europeos de la Artesanía

- Se celebrará en varios países europeos del 31 de marzo al 6 de abril
- El objetivo de estas jornadas es acercar al público los secretos de los oficios artesanos

Madrid, 3.2.2025.- Europa volverá a celebrar los Días Europeos de la Artesanía del 31 de marzo al 6 de abril de 2025. Durante esa semana se ofrecerán actividades gratuitas que acercarán a visitantes y curiosos de todas las edades a la esfera de la creación artesanal. Ferias, jornadas de puertas abiertas en talleres, demostraciones en directo, exposiciones presenciales o virtuales, conferencias, etc. tanto en formato presencial como en formato virtual. Una semana en torno a la artesanía en la que se invita a participar a topo tipo de creadores que deseen mostrar sus creaciones y compartir sus procedimientos de trabajo con el público.

Al igual que en ediciones anteriores, se incluirán los "Encuentros Singulares", actividades especiales que ofrecerán una visita exclusiva para grupos reducidos en un lugar que no suele estar abierto al público.

El plazo de inscripción de actividades para artesanos e instituciones públicas y privadas ya está abierto en la web <u>www.diasdelaartesania.es</u>, donde se irá actualizando progresivamente el programa de actividades. Para proponer actividades es necesario darse de alta en la página web para subir posteriormente la propuesta especificando el título, una breve descripción, días, fechas y lugar de la actividad propuesta.

El objetivo de estas jornadas es acercar al público los secretos del trabajo de lutieres, joyeros/as, ceramistas, encajeros/as, herreros/as, tejedores/as y todo tipo de oficios artesanos, para difundir su enorme riqueza y singularidad. En Europa se celebrará en otros países como Alemania, Bélgica, Bulgaria, Dinamarca, Francia, Georgia, Hungría, Italia, Malta, Polonia, Portugal y Reino Unido.





En la edición anterior, el evento se celebró en 25 países europeos y, concretamente, en España se llevaron a cabo más de 700 actividades en todo el territorio. De todas ellas, 681 fueron actividades presenciales de distinta índole como jornadas de puertas abiertas (talleres artesanos, asociaciones, espacios de trabajo, etc.), demostraciones de oficios, talleres prácticos para niños y adultos, exposiciones, así como actividades de comunicación del sector. Andalucía fue la comunidad con mayor número de actividades, con 169, seguida del Principado de Asturias con 99, Galicia con 78, la Comunidad de Madrid con 77 y Castilla y León con un programa de 68 actividades.

Esta iniciativa es promovida por la Escuela de Organización Industrial (EOI), a través de su área de promoción de la artesanía, Fundesarte, junto a Oficio y Arte (Organización de los Artesanos de España).

Sobre Fundesarte

Fundesarte es el área de promoción de la artesanía española de la Fundación EOI (Escuela de Organización Industrial), entidad adscrita al Ministerio de Industria y Turismo (MINTUR) del Gobierno de España. A través de iniciativas como los <u>Premios Nacionales de Artesanía</u> y los <u>Días Europeos de la Artesanía</u>, Fundesarte continúa su misión de impulsar, valorizar y comunicar la excelencia de los productos artesanos y la sostenibilidad de sus procesos de producción.